

## Peoplefone baut Partnerbetreuung aus



04.11.2024 - ALEXANDER JÜNGER

**Peoplefone Deutschland hat seine Partnerbetreuung verstärkt: Mit Norman Rasch (oben links), Oliver Greskötter (mittig) und Michael Chodzinski sind seit diesem Jahr drei zusätzliche Vertriebsmitarbeiter an Bord.**

**Norman Rasch kümmert sich im Außendienst als Account Manager Nord-Ost um Partnerbetriebe aus den Postleitzahlengebieten 0 bis 3. Der 47-Jährige sitzt im Großraum Hamburg und arbeitete zuletzt in der Kinowerbung, davor bei Vodafone.**

Oliver Greskötter wiederum deckt als Außendienst-Account-Manager West die Postleitzahlengebiete 3 bis 5 ab. Auch hier steht die Betreuung der örtlichen Partner im Fokus. Der 42-Jährige hat seine Heimat im Raum Osnabrück und bringt ebenfalls Branchenerfahrung mit. Zuletzt war er für Softwarehersteller Estos tätig – wo er das Projektgeschäft verinnerlicht hat.

Rasch und Greskötter bilden mit Matthias Fissl (PLZ-Gebiet 6 bis 9) nun das bundesweit aktive Außendienstteam. Der 44-Jährige ist bereits seit 2021 im Unternehmen tätig und hat seine Basis im Raum Würzburg.

Mit Michael Chodzinski hat Peoplefone zudem vor kurzem einen Fachmann für den Vertriebsinnendienst gewonnen. Der 38-jährige Account Manager kommt für Klaus Heidl, der in Rente gegangen ist. Neben ihm ist mit Kerim Güven ein zweiter Innendienstmitarbeiter seit 2020 an Bord.

„Mit dieser personellen Verstärkung wollen wir die mehr als 1.000 Partner besser unterstützen“, fasst Vertriebsleiter Daniel Hodel die strukturelle Neuausrichtung bei Peoplefone zusammen. Vor allem die Bereiche Nord-Ost und West seien "nun mit Fachleuten besetzt, die aktiv IT-Systemhäuser betreuen".